



Vous êtes ici : Accueil [T](#) **Maison des Sciences de l'Homme et de la Société-MSHS-**

RAPPORT D'ÉVALUATION | FR

Maison des Sciences de l'Homme et de la Société-MSHS-T

Type : Rapport d'évaluation des structures fédératives

Campagne d'évaluation : 2019-2020 (vague A) - **Publié le** : 28/05/2020

Établissement(s) concerné(s) : Université fédérale Toulouse Midi-Pyrénées

Domaine(s) disciplinaire(s) de recherche : Sciences humaines et sociales (SHS) ; SHS1 - Marchés et organisations ; SHS2 - Institutions, gouvernance et systèmes juridiques ; SHS3 - Le Monde social et sa diversité ; SHS4 - L'esprit humain et sa complexité ; SHS5 - Cultures et productions culturelles ; SHS6 - Histoire générale du passé et des savoirs

Domaine(s) scientifique(s) : 11 - Pluridisciplinaires ; 12 - Autre

Panel(s) ERC : ST1 Mathématiques ; SH4 The Human Mind and its complexity: cognition, psychology, linguistics, philosophy and education ; PE7 Systems and communication engineering: electronic, communication, optical and systems engineering ; SH6 The study of the human past: archaeology, history and memory ; SH5 Cultures and cultural production: literature, visual and performing arts, music, cultural and comparative studies



Rapport Hcéres - Maison des Sciences de l'Homme et de la Société-MSHS-T

(477,38 Ko) - PDF (sites/default/files/media/downloads/a2021-ev-0312758e-der-sf210019604-031664-rf.pdf)

[Télécharger le fichier](#)